



GranadaDigital

Jueves, 12 noviembre de 2009, 11:01

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Universidad

CON ESTA INICIATIVA SE REDUCE LA SOLEDAD, UNO DE LOS GRANDES PROBLEMAS QUE SUFREN LOS MAYORES

Jubilados aportan su experiencia a universitarios en un proyecto pionero

miércoles, 11/11/2009 19:05

EFE

Imprimir Enviar

Mayores de 65 años aportan su experiencia a los jóvenes estudiantes gracias a un proyecto de la Universidad de Granada (UGR) que pretende insertar a los jubilados en la sociedad para que se sientan útiles.

Así lo ha puesto de manifiesto hoy en rueda de prensa la directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Inerso), Pilar Rodríguez, que ha asegurado que con esta iniciativa se reduce la soledad, uno de los grandes problemas que sufren los mayores.

"Después de la jubilación hay una nueva etapa", ha dicho Rodríguez, que ha explicado que este proyecto pretende que los mayores aporten ideas a los más jóvenes.

Hasta el momento, ha subrayado, se han puesto en marcha unas jornadas sobre función pública, donde un antiguo profesor de Derecho orienta a los jóvenes para buscar trabajo; otras sobre salud y bienestar, para enseñar a los mayores aspectos de la nutrición y de la psicología; un taller de flamenco terapia y otro sobre informática.

"Por primera vez los jubilados tienen la oportunidad de volver a la universidad para proponer, desarrollar y coordinar programas de mejoras sociales", ha afirmado.

Paralelamente a este proyecto, ha apuntado la directora del Gabinete de Calidad de Vida de la UGR, Ramona Rubio, la Universidad de Granada ha desarrollado un programa de investigación para medir los índices de soledad de los mayores a través de 800 entrevistas.

Los resultados del estudio muestran que el 20% de la población de más de 65 años de la provincia de Granada se siente sola.

Las mujeres viudas y aquellas personas que necesitan de teleasistencia son las que sufren un mayor aislamiento social, ya que no pueden participar en actividades debido a su débil salud.

El objetivo de este estudio, ha explicado, es medir el índice de soledad para hacer programas específicos que tengan como fin establecer redes de socialización y así hacer más llevadera la vida de los mayores.

La Universidad de Granada, ha manifestado, ha sido pionera en políticas de envejecimiento activo, ya que inició alojamientos de estudiantes universitarios en viviendas de ancianos y puso en marcha el aula de mayores.

Asimismo, el gabinete de la universidad ha creado la revista "Cuadernos de la Tarde" y pretende diseñar una página web con el fin de divulgar todas las actividades hechas entorno a la tercera edad.

Por otra parte, la UGR prevé crear dos proyectos en torno a la mujer mayor en el ámbito rural y la revitalización de profesiones en manos de jubilados.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



Darwin dijo...

OPINIÓN

